

## **BOLETÍN 223**

Pachuca, Hgo., a 13 de mayo de 2019.

## DISPOSICIÓN DE DIPUTADOS PARA APROBACIÓN DE REFORMA EDUCATIVA: BAPTISTA GONZÁLEZ

- Comunicó que el 16 de mayo se llevará a cabo la Sesión Solemne del 150 Aniversario del Congreso de Hidalgo, con la presencia de los tres poderes del
- Acude a llamado de Secretaria de Gobernación sobre el descongelamiento de las cuentas de la UAEH, a fin de evitar afectación de trabajadores de la máxima casa de estudios de Hidalgo.

El Presidente de la Junta de Gobierno, Ricardo Baptista González, reconoció la disposición de los diputados integrantes de la LXIV Legislatura, en la aprobación de la minuta de decreto de reforma educativa enviada por el Congreso de la Unión.

En conferencia de prensa, Baptista González comentó que contó con el apoyo de los diputados para llevar a cabo la sesión de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, "donde aprobamos el dictamen de la minuta de Reforma Educativa".

Asimismo, el también Coordinador del Grupo Legislativo de Morena reconoció la intervención del Gobernador, Omar Fayad Meneses, para que la reforma educativa saliera adelante.

En otro orden de ideas, el legislador de Morena comunicó que este 16 de mayo del presente año, se llevará a cabo la Sesión Solemne del 150 Aniversario del Congreso de Hidalgo.

Indicó que "este 16 (de mayo) nos corresponde la Sesión Solemne, motivo por el cual en reunión de la Junta de Gobierno se acordó que yo presidiera la Mesa Directiva del mes de mayo".

En ese sentido, reconoció al diputado del Grupo Legislativo del PAN, Asael Hernández Cerón, porque tuvo la disposición de acceder a que la Directiva de Mayo la presidiera Morena, debido a que le tocaba a la fracción el PAN esta vez.

De igual manera, recordó la situación que sucedió con el diputado de Morena, Víctor Osmind Guerrero Trejo, hace unos días por el tema de la Mesa Directiva, sin embargo no fue una situación de disputa debido a que fue una decisión de la Junta de Gobierno.







Por ello, Ricardo Baptista informó que la sesión solemne del 150 Aniversario del Congreso del Estado, será a las 11:00 horas; se contará con presencia de los tres poderes de la entidad, ex presidentes del Congreso e Instituciones.

"Resaltó que durante todo el año habrá actividades en la capital del estado y en diversas regiones; la programación estará en la mesa de la Comisión Especial con el pleno apoyo de la Comisión de Cultura y de la de Participación Ciudadana", manifestó.

En otro tema y respecto a la invitación de la Secretaría de Gobernación, derivado de la carta enviada al presidente de la República, por el tema del descongelamiento de las cuentas de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), Baptista González dijo que acudió al llamado porque no sólo es un asunto de aclaraciones por parte de la UAEH y la Unidad de Investigación Financiera (UIF), sino es evitar la afectación de los trabajadores de la máxima casa de estudios.

Recordó que "el Gobernador Omar Fayad Meneses le comentó, muy puntual, al Presidente de la República que se resolviera el tema de la Universidad, porque no se puede afectar a los trabajadores; estuvo atento todo el tiempo".

"Lo que nos tocó a nosotros es no ser vocero de la Universidad sino ser coadyuvante, para hacer la invitación y se resuelva como se ha venido dando como lo plantearon los compañeros en tribuna, respecto a que la UIF tiene que ir a fondo y resolverse conforme a Derecho, ahí la intervención para que los trabajadores puedan cobrar su salario del día a día", puntualizó.

